

## **RESUMEN PONENCIA**

### **Modelo de gestión del conocimiento, caso Universidad Politécnica Salesiana**

*Dr. Juan Pablo Salgado*

En este espacio abordaré un modelo de gestión de conocimiento llamado huracán del conocimiento, porque el proceso de creación se encuentra en el centro del huracán, en su movimiento (inspirado en el modelo SECI de Nonaka Takeuchi) se generan todos los desarrollos posibles, las sinergias e intercambios, las comunicaciones necesarias, lo intercambios con el entorno, la sistematización de conocimientos, así como a la vez se produce la creación continua de comunidad.

Cada vez que se produce una interacción se estimula a la construcción de conocimiento y a la vez de comunidad en una organización que aprende y comprende no solo con la mente sino con el cuerpo. Además, las interacciones del modelo permiten que el conocimiento producido en la universidad sea relevante, pertinente y transformador de sociedad al mismo tiempo que alimenta la producción de conocimiento al interior de la universidad.